

# Stavenow kann von Dorferneuerung profitieren

## Erster Schritt: Erarbeitung der Dorferneuerungsplanung

Stavenow • Die Antragstellung der Gemeinde Karstädt im vergangenen Jahr hatte Erfolg – der Ortsteil Stavenow ist in das Förderprogramm Dorferneuerung aufgenommen. Die Gemeindevertreter stimmten jetzt einem Bescheid des Amtes für Flurneueordnung und ländliche Entwicklung Neuruppin zu.

Im nichtöffentlichen Teil der Gemeindevertreterversammlung wurde auch der Auftrag an ein Planungsbüro vergeben, eine Dorferneuerungsplanung zu erarbeiten. Dazu werden der Förderverein „Historisches Stavenow“, Einwohner und das Planungsbüro eine Arbeitsgruppe bilden.

„In den vergangenen zwei Jahren hat sich ein Wandel im Ort vollzogen und wir haben die Akti-

vitäten aufgegriffen, die jetzt mit der Dorferneuerung weitere Früchte tragen können“, hob Amtsdirektor Dieter Wetzel mit einem Lob an die Stavenower hervor. Mit den Fördermitteln können sowohl Private wie auch die Gemeinde positive Veränderungen im Ort vornehmen.

Kämmerer Sven Dahnke stellte auf der Sitzung kurz die von Klaus W. Stavenow erstellten Internetseiten über Stavenow vor. Klaus Stavenow, bei Stuttgart wohnend, hatte die Seiten für seine Familie erstellt und auch den Förderverein einbezogen. Knapp 1500 Nutzer sind bisher registriert. Per Mausclick kann man durch den Ort und seine interessante Historie wandern. Wer mehr wissen will – [www.stavenow.de](http://www.stavenow.de). M.D.